

Nachruf

*Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann,
steht in den Herzen seiner Mitmenschen
(Albert Schweitzer)*

Wir trauern um unser langjähriges Vereins- und ehemaliges Vorstandsmitglied

Herrn Hans Meessen

Träger des „Ehrenkreuz Kommandant“

Wir sagen „Danke“ für 74 Jahre Mitgliedschaft und Freundschaft.

Sehr traurig und betroffen hat uns die Nachricht von Hans' Tod gemacht. Seit unglaublichen 74 Jahren war Hans ein treues und immer noch aktives Mitglied unseres Vereins. Mit viel Herzblut und Engagement stand er von 1966 bis 1977 dem Verein als Präsident vor, später übernahm er die Funktion des Vize-Präsidenten und des Kassierers. Sein großes Anliegen war es, die Kinder und Jugendlichen an die Musik und an den Verein heran zu führen. Für ihn als absoluten Vereinsmensch konnte ein Musikverein nur mit mehreren Generationen funktionieren.

Mit seiner langjährigen Erfahrung, seiner Ruhe und Besonnenheit hat er uns bei so manchen Problemen geholfen und stand uns immer mit Rat und Tat zur Seite.

Lieber Hans, wir wissen, dass du bei unserem diesjährigen Frühjahrskonzert noch sehr gerne dabei gewesen wärst – es sollte leider nicht sein.

In unseren Herzen und in unserer Musik wirst du immer weiterleben.

Deiner Familie sprechen wir unsere aufrichtige Anteilnahme aus.

Deine Königliche Harmonie Hergenrath